



“
Del Poniente a Berlín

Almería crece
con su gente



TELEPRENSA.ES

EL PERIÓDICO DIGITAL DE GRANADA



“ La vida es una boda con buen vino ”
Antonio Cobo, sacerdote

ALMERÍA | GRANADA | JAÉN | MÁLAGA | ANDALUCÍA | MURCIA | NACIONAL | INTERNACIONAL | 24 HORAS | SERVICIOS

CAPITAL | PROVINCIA | SOCIEDAD | ECONOMÍA | CULTURA Y OCIO | DEPORTES | UAL | MOTOR | FÓRMULA 1 |

▶ Granada ▶ Sociedad ▶ La UGR abre la X Convocatoria de Proyectos de...

Miércoles, 21 de Abril 2010

[TELEPRENSA EN YOUTUBE](#) | [REGISTRARSE](#)

GRANADA

TITULARES: ▶ Corte de carril en la carretera AL-0012 que va de Almería...

La UGR abre la X Convocatoria de Proyectos de Cooperación Universitaria para el Desarrollo

Se trata de apoyar y fomentar la participación de los miembros de la Universidad de Granada, mediante la financiación de proyectos y acciones de Cooperación Universitaria para el Desarrollo, en los ámbitos de la docencia y formación, la investigación aplicada, la transferencia de tecnología y conocimiento, cultura, comunicación e información y el fortalecimiento institucional de Universidades de países o regiones con bajos índices de desarrollo humano.

20-04-2010 12:18

GRANADA.- Hasta el 18 de junio de 2010 se encuentra abierto el plazo de presentación de solicitudes para la X Convocatoria de Proyectos de Cooperación Universitaria para el Desarrollo, Transferencia de Conocimientos en el Ámbito de la Acción Social y Sensibilización y Educación para el Desarrollo en su Modalidad 1: Proyectos de Cooperación Universitaria para el Desarrollo, que convoca el Centro de Iniciativas de Cooperación al Desarrollo (CICODE) de la Universidad de Granada, Vicerrectorado de Extensión Universitaria y Cooperación al Desarrollo.

[COMPARTIR ESTA NOTICIA](#)

- [COMENTAR](#)
- [IMPRIMIR](#)
- [ENVIAR POR EMAIL](#)
- [Facebook](#) [Twitter](#) [LinkedIn](#) [Google+](#) [StumbleUpon](#) [Dribbble](#)

El objeto de esta convocatoria es apoyar y fomentar la participación de los miembros de la Universidad de Granada, mediante la financiación de proyectos y acciones de Cooperación Universitaria para el Desarrollo, en los ámbitos de la docencia y formación, la investigación aplicada, la transferencia de tecnología y conocimiento, cultura, comunicación e información y el fortalecimiento institucional de Universidades de países o regiones con bajos índices de desarrollo humano.

Cuatro tipos de actuaciones

Serán objeto de la misma actuaciones de cuatro tipos, dándose especial valoración a los proyectos que impliquen cooperación interuniversitaria y que contribuyan a consolidar una estrategia institucional de cooperación:

Proyectos formativos: acciones que posibiliten la mejora de los respectivos índices de la comunidad beneficiaria, formación de recursos humanos, formación de formadores universitarios y proyectos académicos para impartir programas de másteres no oficiales, expertos y cursos, o cualquier otra acción formativa en campos afines al desarrollo y cooperación internacional.

Proyectos de Investigación Aplicada al Desarrollo Humano y Sostenible: acciones de investigación dirigidas con el propósito de obtener efectos e impactos concretos y directos en el desarrollo humano.

Proyectos que persigan la transferencia de información, conocimiento y nuevas tecnologías: apoyo a los países para que puedan desarrollar sus propias capacidades de investigación, de innovación o adaptación tecnológica a sus condiciones locales.

Proyectos de fortalecimiento institucional de las Universidades de países en vías de desarrollo, dirigidos a mejorar sus capacidades y potencialidades académicas y de gestión.



Los Verdes prepara una iniciativa legislativa popular para abolir las corridas de toros en Andalucía

La UGR organiza unas jornadas de teatro e inmigración sobre 'Identidades híbridas'

La Guardia Civil y vecinos de Albuñuelas localizan a un anciano con alzheimer que pasó...

AGENDA

MAS LEIDOS

- ▶ El 'camionero sin camión' continúa su protesta en las calles de Almería
- ▶ Nuevos delegados de Gobierno en Granada y Jaén y Obras Públicas de Almería, vacante
- ▶ El PP nos toma por tontos
- ▶ La UD Almería se suma a otros 25 clubes para quejarse por el desequilibrio de la Liga
- ▶ El PITA alcanza los 55 millones de euros de inversión y comenzará las obras de su edificio central en mayo
- ▶ SAS y sindicatos acuerdan usar el baremo de la bolsa única de empleo para estabilizar a 5.000 eventuales

 Pulsar aquí para descargar el plugin.

 Pulsar aquí para descargar el plugin.